



Aceleradora Victoria y Cormudesi avanzan en mejoras de los Cesfam

Durante junio de este año, la Corporación Regional de Desarrollo de Tarapacá y la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique (Cormudesi) firmaron un convenio de colaboración destinado a mejorar las condiciones de los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna.

El acuerdo contempla la participación de profesionales especializados del Centro Acelerador de Pro-

yectos Sociales Victoria, quienes desde su experiencia, aportan para concretar los objetivos establecidos.

En este marco, el equipo de la Unidad de Infraestructura del Centro Acelerador Victoria entregó a Cormudesi el proyecto de conservación del Cesfam Cirujano Videla, consistente en 14 planimetrías arquitectónicas, especificaciones técnicas y presupuesto desglosado, trabajo

con el que se contribuirá a disminuir el déficit estructural del centro de salud.

El proyecto considera una inversión de \$744 millones, monto que será presentado al concejo municipal, instancia en la que Cormudesi solicitará los recursos para ejecutar las mejoras.

Estas acciones estratégicas, buscan elevar la calidad de los servicios de salud para funcionarios y usuarios, mediante una

cartera de proyectos que incluye regularización, conservación, normalización eléctrica y accesibilidad universal.

Cabe recordar que el trabajo de levantamiento de información y formulación de proyectos por parte de Centro Victoria forma parte de un plan que abarca también los Centros de Salud Familiar Cirujano Guzmán, Cirujano Aguirre y Sur, todos beneficiados por el convenio.



LA INICIATIVA TIENE QUE PASAR POR EL CONCEJO MUNICIPAL